



Einladung

seit 10 Jahren setzt sich der Landschaftspflegeverband Ebersberg und Ebersberger Land e.V. für den Erhalt der Streuobstwiesen im Landkreis Ebersberg ein. An dem Streuobstprogramm beteiligen sich mittlerweile über 200 Erzeuger aus dem Landkreis und liefern ihre Äpfel für den Ebersberger Land Apfelsaft.

Im letzten Jahr entstand mit WECF, einem Netzwerk von Frauen- und Umweltorganisationen in 30 Ländern, eine Ausstellung zum Ebersberger Streuobstprogramm. Die Ausstellung ist Teil eines internationalen von der EU finanzierten Projektes bei dem es auch um den Wissensaustausch mit Umweltorganisationen in Polen und der Ukraine zum Thema Streuobst geht.

Zur Eröffnung der **Ausstellung „Streuobstwiesen – Artenvielfalt durch Nutzung“** möchte ich Sie hiermit ganz herzlich einladen.

am Montag, den 28. April von 11:00 – 12:00

im Landratsamt Ebersberg, Eichthalstr. 5

Grußwort: Landrat Gottlieb Fauth

Einführung zum Projekt Sabine Brückmann (WECF)

Wir freuen uns auf Ihren Besuch !

Daniela Lemp
Daniela Lemp

Die Ausstellung ist bis zum 9. Mai zu sehen !

